

# ★チャレンジ! 夢に向かって★

\* ~ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成~

## 後期スタート～勉強も行事も頑張ろう!!～

後期始業式では、4年生の〇〇〇〇さんが後期に頑張りたいことを発表しました。〇〇さんは、「宿題や一人勉強をたくさん頑張り、後期は全校テストで自分の力で100点をとりたい」という目標を掲げるとともに、学級目標の「何でも前向き」「いつでも本気」を学級のみみんなで意識して頑張りたいと発表しました。学校生活の中心は、何といても勉強です。自ら進んで勉強する習慣を身に付けることは大切なことです。12月4日(水)には、秋田県内の全ての小学4～6年生が参加する秋田県学習状況調査が行われます。子どもたちには、毎日の授業に集中し、家庭学習にも計画的に取り組んでほしいと願っています。



## 第10～12回全校音楽劇練習から・・・

10月7日(月)の2・3校時に第10回全校音楽劇練習、10月9日(水)の5校時に第11回全校音楽劇練習、10月10日(木)の3・4校時に第12回全校音楽劇練習を行いました。10月7日(月)と10月9日(水)には〇〇〇先生、10月10日(木)には〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇先生が指導の応援に来てくださいました。

体育館で全体練習することが多くなっていますが、感情を込めてセリフを言うことや役になりきった動きをどのように工夫していくかが、今後の課題となっています。今週は今日の3・4校時に全校音楽劇練習を行い、5校時には衣装合わせを行います。



## 新聞週間～新聞を読む習慣を身に付けよう～

10月15日から21日までは「新聞週間」です。日本は新聞の発行部数や普及率では世界一を誇っています。しかし、文化庁実施の「国語に関する世論調査」では、全世代で活字離れが進んでいるとしています。本校では毎週、学校図書館の壁面に「さきがけこども新聞」を掲示したり、市の事業を活用して年10回「読売Kodomo新聞」を配付したりしながら、日常的に新聞に触れることができるようにしています。新聞は生きた教材であり、社会に開かれた窓・世界に向けたアンテナでもあります。子どもたちには、この機会に新聞を読む習慣を身に付けてほしいと考えています。

### 連絡

10月21日(月)は太田文化プラザで全校音楽劇練習(場当たり)を行います。給食はありません。弁当の準備(水筒も)、登校時は体育着の長袖・長ズボン、下に半袖と短パンでお願いします。また、内ズックを入れる袋も持参させてください。